

1963

Erwerb des Grundstücks Nikolausstraße 1 durch die Kirchengemeinde St. Cosmas und Damian Marienrode

1974/1975

Bau des Gemeindehauses



01.01.1979

Selbstständige Titusgemeinde Barienrode

1979

Titusbrief



1980

Errichtung des Glockenturms



1986

Umbaumaßnahmen und Bau des Giebeldaches



1989

Gründung des Fördervereins Gemeindezentrum e.V.

1992/93

Einrichtung des Jugendanbaus, Bau des Blockhauses



1999

Gründung eines Förderkreises Diakonenstellen-“Fonds“

2001

Neugestaltung des Sakralraums, Einbau des Buntglasfensters, neuer Schaukasten



2003

„Unser Gemeindebrief“-gemeinsamer Gemeindebrief mit der Auferstehungsgemeinde



2005

Einrichtung der A-T Stiftung – Lebendige Kirche vor Ort

2006

Umgestaltung des Eingangsbereichs



2008

Anschaffung der neuen Glocke



2009

Erwerb einer neuen elektronischen Orgel



2010

Einbau der Bibelvitrine



2012

Pflanzung der Buchenhecke



2015

Anschaffung des neuen Abendmahlgeschirrs (silberner Gießkelch, Patene und Schälchen)



2017

Erneuerung des Zauns und Rhododendronanpflanzungen



2019

40 Jahre Titusgemeinde

